



Rf. XIA-ASP VACUUM CLEANER G20

Aspirador Escoba con batería Xiaomi Vacuum Cleaner G20/ 460W/ Autonomía 60 Min

Aspira rápidamente partículas grandes

Con un motor sin cepillo de alto rendimiento mejorado con una potencia de succión máxima de 150 AW, un 25 % superior a la generación anterior, elimina eficazmente los residuos de gran tamaño, el pelo largo de las alfombras y el polvo de los huecos profundos. Limpieza del suelo en un solo paso*

La barra de cepillo eléctrica se adapta a los diferentes materiales, como suelos, alfombras y azulejos. La luz LED frontal mejora la visibilidad en condiciones de poca luz para una limpieza más profunda en toda la casa. Potencia vibración de 1500 rpm

Equipado con un minicepillo eléctrico especial que vibra a una alta velocidad de 1500 rpm, combinado con una fuerte succión, elimina eficazmente los ácaros del polvo y la caspa ocultos en el interior de colchones y sofás. Limpia fácilmente zonas altas y esquinas

Elimina el polvo oculto de los huecos, el polvo flotante de las superficies y el polvo acumulado en lugares altos con facilidad cambiando el cepillo cuando lo necesites, sin dejar puntos ciegos. Utiliza la boquilla estrecha

Limpia a fondo el polvo de los huecos de los sofás y las ventanas. Utiliza la boquilla de cepillo

Limpia a diario el polvo de las superficies de los muebles y los teclados de los ordenadores. Utiliza el vástago extensible

Limpia fácilmente el polvo de las cortinas altas y las rejillas del aire acondicionado. Una opción ideal para casas grandes

Con 7 baterías de gran capacidad integradas y 3 modos de limpieza, limpia toda la casa de una sola vez. Modo de ahorro de energía

Limpia el polvo y el pelo de las mascotas. Modo estándar

Limpieza diaria de pequeñas partículas en alfombras y suelos Modo de alta potencia

Aspira la suciedad persistente y los residuos de gran tamaño Separa el polvo y el aire para evitar obstrucciones

Equipado con un sistema de separación ciclónica del polvo de 12 conos, la aspiradora genera una potente fuerza centrífuga a través del flujo de aire ciclónico. Envía de forma eficaz las partículas grandes a la parte inferior del compartimento para el polvo y mantiene un flujo de aire suave para aumentar la eficacia de filtración. Distribuye aire fresco

Un sistema de filtración preciso de cinco etapas que bloquea las partículas en suspensión de tan solo 0,3 µm y distribuye aire fresco para evitar la contaminación secundaria. La eficiencia de filtración total es de hasta el 99,9 %. No es necesario vaciar frecuentemente el depósito

Equipado con un compartimento para el polvo extragrande de 600 ml y un diseño fácil de vaciar. Elimina el polvo y la suciedad cómodamente y limpia el compartimento de polvo. Diseño fácil de vaciar

El compartimento para el polvo se abre automáticamente para mayor comodidad y para mantener las manos siempre limpias. Componentes del filtro lavables

Reutilizables, ecológicos y económicos Soporte de pared para almacenamiento

Compacto para un almacenamiento cómodo

Especificaciones

Modelo:D205**Tensión nominal:**25,2 V **Potencia nominal:**460 W**Tensión de carga:**31,0 V **Peso neto:**3,7 kg
Dimensiones del producto:329 x 124 x 226 mm**Capacidad del compartimento de polvo:**Aprox. 0,6 l**Contenido del paquete**1 Vacuum Cleaner1 vástago extensible1 boquilla de cepillo 2 en 11 barra de cepillo eléctrica(equipado con luz delantera)1 minicepillo eléctrico1 fuente de alimentación1 kit de soporte de pared para almacenamiento(incluye 2 piezas de soporte de pared para almacenamiento, 2 tornillos autorroscantes A, 2 tornillos autorroscantes B y 2 tacos)

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.